

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISIÓN
Jueves 9 de agosto de 2007	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Para este ciclo escolar la secretaría de educación entregará 2 millones 700 mil libros de texto gratuito que serán distribuidos en el estado de Querétaro, entre primaria y secundaria. (NT)

Faltan sólo 10 días para que se terminen las vacaciones para todos los niños de educación básica en todo el país y la mayoría de ellos disfrutaron el descanso, pero ya piensan en regresar a las aulas. (NT)

No sólo los niños se encuentran ya ansiosos de regresar a clases, también sus padres esperan con ansia el día que sus pequeñines regresen a la escuela y descarguen ahí su tiempo y energías regresando así a la normalidad, la rutina de la casa. (NT)

El mayor dolor de cabeza para los padres en este regreso a clases, a partes de las inscripciones, es la compra de útiles y de uniformes, en lo que se gastan grandes cantidades de dinero y en casi todos los casos desequilibra la economía familiar. (NT)

Las librerías y papelerías ya se encuentran abarrotadas y los padres de familia se quejan del aumento a los precios a pesar de que según la PROFECO no ha aumento considerable. (TVA)

Alumnos de la UAQ y de los tecnológicos de Querétaro y Monterrey, junto con los estudiantes West Virginia de Estados Unidos participarán en un programa bicultural de alcance industrial para la resolución de problemas de ingeniería en empresas queretanas. (TVA)

SOCIEDAD

Hoy es el día internacional de los pueblos indígenas, un día que debería representar mucho para nuestro país, no sólo por las grandes civilizaciones que existieron, sino por la gran cantidad de indígenas que aún enriquecen nuestra cultura. (NT)

Hoy se cumplen 30 días de las explosiones en ductos de PEMEX en Coroneo en el municipio de Guanajuato, explosiones que conmocionaron no sólo al estado sino también al país completo. Hasta hoy no se ha registrado otro incidente similar y es poco lo que se sabe de cómo van las investigaciones al respecto. (NT)

Este fin de semana arrancó un programa especial por parte de los notarios queretanos, para buscar que aquellas personas que tienen escasos recursos pero que desean dejar un testamento puedan hacerlo. La idea es que quien demuestre no tener con que pagar lo que cuesta realizar este trámite podría hacerlo este mes por una cantidad igual o menor a los 300 pesos. (NT)

Los integrantes de la CONATRAM se quejan de la falta de apoyos. Señalan que el constante aumento a los insumos, el retrazo en el reemplacamiento y el TLC, afectan gravemente su economía, (TVA)

Aunque en muchas ocasiones no han incurrido en faltas, los transportistas deben acceder a lo que los oficiales de policía municipal, estatal o federal les piden, si no quieren enfrentar sanciones de hasta 50 mil pesos. (TVA) Si en la ciudad nos quejamos por los baches que provocan las lluvias en nuestras calles, en muchas comunidades y algunas zonas del estado los caminos sufren afectaciones todavía mayores. (NT)

Está ya al 100% de su capacidad la presa Centenario en el municipio de Tequisquiapan, la población aledaña está preocupada por si sigue lloviendo y ésta se desborda. (NT)

El secretario operativo de la dirección de gestión de emergencias de gobierno del estado **Adrián Cazares**, explicó que su dependencia monitorea 3 veces al día todas las presas y los bordos del estado y en este momento no hay riesgo en ningún municipio, a pesar de que las lluvias continuarán presentándose por varios días más. (NT)

La Comisión Nacional del Agua delegación Querétaro, señala que se encuentran en constante vigilancia de las presas y bordos que se encuentran a su máxima capacidad. En algunas de estas están bajando su nivel para evitar cualquier contingencia. (NT)

Las lluvias registradas la noche de este martes dejaron saldo blanco, reportó la dirección de gestión de emergencias de la secretaria de seguridad ciudadana, sin embargo dejó dos presas más a su máxima capacidad, por lo que ya se tienen 14 presas al 100% en el estado. (NT)

Anteayer, por una descarga eléctrica fueron vulneradas las instalaciones eléctricas de la CFE en la zona norte de la ciudad. El desperfecto ocasionó un apagón que afectó al menos 30 mil familias y comercios según el primer reporte de la comisión. (NT)

Las colonias irregulares que se encuentran en la zona metropolitana sufren de la carencia de los servicios básicos, excusa con la cual se escudan para justificar el robo de energía eléctrica a través de los famosos diablitos, lo que no sólo es un delito sino también representa un peligro para los vecinos del lugar. (NT)

A pesar de las acciones implementadas por parte de la CFE para evitar el robo o el uso ilegal de energía eléctrica en diferentes municipios del estado, la utilización de los tan sonados diablitos o ahora conexiones ocultas, siguen siendo comunes, reconoció **Mauricio Reyes Caracheo** superintendente de la CFE. (NT)

En el bordo Benito Juárez apareció el cuerpo sin vida de un joven flotando; tenía cerca de 30 años y vestía pantalón de mezclilla, camisa y tenis. Se descartó que fuera un deportista del Querétaro 2000. (TVA)

Ayer se encontró el cuerpo sin vida de un hombre flotando en el lago del parque Querétaro 2000, aún se desconocen las causas de la muerte, así como la identidad de esta persona. (NT)

MUNICIPIOS

Entrevista. La directora del DIF en el municipio de Querétaro (nunca se menciona el nombre) comenta que en agosto y septiembre se hace una campaña para invitar a parejas en unión libre, que tengan credencial de elector y acta de nacimiento, comprobantes de domicilio y tres testigos, para que hagan su trámite de matrimonio que en esta ocasión costará sólo 89 pesos. El 17 de octubre es la ceremonia, que el año pasado tuvo a 309 parejas. (TVA)

Los habitantes de la colonia Obrera piden a la autoridad municipal que ponga topes en la calle de Coahuila, ya que resulta muy difícil atravesar la calle. (TVA)

90 servidores públicos de 12 municipios recibieron ayer su constancia por haber cursado la capacitación de administración pública y profesionalización que impartió el Instituto Nacional de la Federación, que se realizó en el municipio de Corregidora. (TVA)

25 mdp invertirá Corregidora, en proyectos destinados a obra pública, como son pavimentación y drenaje en las principales avenidas del municipio, así como en diferentes colonias y delegaciones, con el objetivo de dotar al municipio de mejores vialidades. (TVA)

Se proyecta instalar 12 cámaras de video vigilancia en el municipio de Corregidora, en las principales avenidas y zonas consideradas de mayor delincuencia, ya que en julio se registraron 54 delitos. (TVA)

Con el fin de erradicar los abusos que se pudieran llegar a cometer y para erradicar la violencia intrafamiliar y que conozcan sus derechos, el municipio de Corregidora y el Instituto de equidad de género impartirán cursos de Derechos Humanos en las comunidades más alejadas. (TVA)

Durante estas vacaciones, el municipio de Corregidora recibió a 3 mil 500 habitantes, lo que significó un incremento de 20% respecto al año anterior. Las autoridades aseguran que pondrán más énfasis en la creación de proyectos ecoturísticos. (TVA)

El presidente municipal de San Juan del Río, **Jorge Rivadeneira**, aseguró que su gobierno se encuentra listo para enfrentar cualquier contingencia que se pudiera presentar y aclaró que aunque las presas y bordos en ese municipio no se encuentran todavía al 100% de su capacidad, aún así continuamente se realizan monitoreos en ellas. (NT)

Anoche, socorristas, amigos y familiares, le dieron el último adiós al comandante mayor de la Cruz Roja de San Juan del Río **Victorino González**. (NT)

ECOLOGÍA Y SALUD

Reportaje. La regeneración de órganos a través de las células madre es una reciente técnica médica que le ha ya salvado la vida a decenas de pacientes que esperaban un órgano. (NT)

AGRICULTURA

Cabeza. Los cultivos de Tolimán continúan en riesgo ante la presencia de una plaga de mosca blanca. (NT)

LABORAL

En los próximos días será instalado en Jalpan un módulo del servicio nacional de empleo, donde podrán consultar la bolsa de trabajo y los talleres de capacitación y acceder a los apoyos económicos que brinda la dependencia. (TVA)

El Servicio Nacional de empleo ofrece apoyos de 25 mil pesos por persona en equipo y materiales, para iniciar un negocio; el único requisito es presentar el proyecto productivo tener ganas de trabajar y generar fuentes de empleo; no hay un límite de edad. (TVA)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

El Secretario de gobierno **Alfredo Botello** dijo estar de acuerdo con la decisión de otorgar al Secretario de Seguridad Pública del municipio de Querétaro, **Amadeo Valladares**, un vehículo blindado. (TVA)